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定期総会(5/18) 23人参加で活動の総括と方針決定   
５月１８日午前１０時３０分開会で、２４年度の定期総会が行われました。 

この一年間でお亡くなりになった会員さん(二部黎さん、吉野宮子さん)、矢臼別

に縁の方々に黙とうを捧げ、寺川真幸さんを総会議長に選んで議事を進めました。 

議事は、①23 年度の活動経過と総括 ②会計決算と監査報告 ③情勢と 24 年

度方針 ④規約改正 ⑤理事・会計監査の選出 の５点でした。 

総括では●絶やさずに続けてきた「平和のスタンディング」は年間 61 回、の

べ 505 人が参加したこと●年間を通じて途切れない通信活動をやってきたこと 

●日米共同訓練や海兵隊移転訓練の抗議・監視活動では苦労もしたが、おいしい食

事が励みになったこと●平和盆おどり大会、平和もちつき望年会は現地、フル観客

で開催し、全国の仲間と対面で交流できたこと●｢矢臼別物語｣上映会では予想を

大きく超える方々がみに来てくれたこと など、積み上げてきた一年間の活動を

みんなで振り返り、反省点を出し、またその意義を確認し合いました。 

方針は、基本的にはこれまでの活動を引き継ぐものですが、新たなものとして 

■会計口座(ゆうちょ銀行)の担当者を変更すること■パンフ｢矢臼別のどまん中から｣

の編集委員会を確立すること■矢臼別平和委員会への加入おすすめパンフをつく

ること、新規加入者担当を置くこと が決まりました。 

討論の中で、Ｄ型ハウスなど施設の老朽化への対策を早急にとる必要があると

いう意見が出されました。土地・施設を管理する法人｢ピース矢臼別｣の理事さんか

ら、法人の中で協議するとのお話をいただきました。 

総会で選出された役員(理事・会計監査)は次の通りです。(敬称略・50 音順) 

＜理事＞・岩崎和雄 ・上出雅彦 ・九里初穂 ・鈴木ひろえ ・瀧川榮子 ・寺川真幸 

 ・中村忠士 ・中山恵子 ・深津恵太 ・用松秀則 ・森高哲夫 ・山口良子 

＜会計監査＞・赤石和幸 ・中村繁美  

※永年会計監査を務めていただきました西村久子さんが勇退されました。ありがとうござ

いました。西村さんに替わって中村繁美さんが監査となりました。よろしくお願いします。 
 

 
 

６月例会は８日(土)です 13：30～Ｄ型ハウス 
 一部誤った日時が伝わっていますが、8 日(土)13：30～ですので、お間違いな

いようよろしくお願いします。「平和盆おどり大会」や「矢臼別のつどい」のこと

などについて相談します。昨年度の例会平均出席数は 11 人でしたので、今年度は

毎回 12～13 人以上の出席をめざしましょう。会員拡大も頑張りましょう。  


